



東 雲

八千代町立東中学校だより
第10号 2024年12月2日

校訓 「質実剛毅」

日本では12月4日～10日までの1週間を「人権週間」としています。「人権」とは、「すべての人が生まれたときから持っている、幸せに生きる、自分らしく生きる権利」のことです。このときだけ「人権」について考えるのではなく、毎日が人権デーという気持ちで過ごせるすてきな社会をつかっていくことが大切であると思っています。

小学校に勤務しているときに、こんな出来事がありました。4年生の児童が友達と鬼ごっこをしていました。鬼から逃げようと走っていたとき、1年生の児童が走ってきてぶつかりそうになりました。「あぶない！」とっさに体をよけたとき、足がもつれて転んでしまいました。両膝の下あたりを強く打ち、擦り傷ができました。あまりの痛さに涙が出て止まりませんでした。「大丈夫？」と尋ねると、足を押さえながらうなずき、「1年生がけがをしなくてよかった」と答えました。皆さんはこの話をきいてどう思いますか？

私には、4年生の「思いやり」の気持ちがはっきり見えました。「思いやり」は直接見ることはできませんが、行動や言葉に変えて見ることができます。4年生は、人権感覚がとても豊かな子どもだと感じました。

人からは、嫌なことや悪口を言われたい・意地悪をされたい、人には、嫌なことや悪口を言わない・意地悪をしない・いじめない・嫌な気持ちにさせない、学校生活で考えると、学校で楽しく過ごすことができるということです。

皆さんの学級では「人権」が守られていますか？困っている人がいたら、自分ができることを考えて支える学級、学校にしていきたいと思います。

学校長 太田 一茂

県駅伝大会で 男女共に大健闘!

11月7日(木)に水戸信用金庫スタジアム及び笠松運動公園内周回コースにおいて総体県駅伝競走大会が行われました。励まし合って頑張ってきた思いを一本の襷に込め、全力で走り抜きました。たくさんの応援ありがとうございました。



県大会出場! 吹奏楽部 アンサンブルコンテスト

11月16日(土)に結城市民文化センターにおいてアンサンブルコンテスト県西地区大会が行われ、管楽七重奏が県大会出場権を獲得しました。12月21日(土)に牛久市中央生涯学習センターで県大会が行われます。引き続き応援をよろしくお願いいたします。



東中学校区小・中学校 音楽交流会!

11月8日(金)に東中学校で音楽交流会を開催しました。各小学校6年生の合唱、中学校3年生の合唱、吹奏楽部演奏、小中学校合同合唱「語りあおう」などを披露しました。音楽の楽しさや素晴らしさを伝え合う素晴らしい時間になりました。



奉仕の心で クリーンアップ作戦!

11月26日(火)の5・6校時に、東中学校の全校生徒でクリーンアップ作戦を行いました。出身小学校の西豊田小学校と川西小学校、東中学校に分かれ、校庭及び学校周辺の落ち葉掃きやごみ拾いなどの清掃活動に一生懸命取り組み、きれいにすることができました。



～東中の良いところ～ 「磨心清掃」頑張っています!

給食、昼休み後の10分間の清掃の時間を無言で清掃を行う「磨心清掃」を実践しています。汚れを見つけながら、熱心に床を磨き、黙々と清掃に取り組んでいます。3つの心(我慢する心、気づく心、助け合う心)を磨き、自己肯定感、自己有用感を育てていきます。



12月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日	第2回古紙アルミ缶回収	16	月	⑤「南極先生」講演会(全学年生徒・保護者) ⑥家庭教育学級(1年生・1年保護者)
2	月	実力テスト	20	金	③④おかし株式会社体験学習(2年)
4	水	東中学校新入生説明会	24	火	第2学期終業式
6	金	②租税教室(3年)	25	水	冬季休業日(～1月7日)
10	火	小児生活習慣病予防検診	27	金	学校閉庁日(～1月3日)
13	金	③④校内駅伝大会	1/8	水	第3学期始業式